
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  O  PROJETO

CATASONHO, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO o recente incêndio em um dos galpões que

armazenam  resíduos  de  coleta  reciclável  do  projeto  CATASONHO  que  funciona

informalmente no terreno do DER na Lagoinha;

CONSIDERANDO em  que  resposta  ao  requerimento

5003/2019,  a  municipalidade  informou  que  o  projeto  em  parceria  com  a  USP havia

selecionado 23 catadores e viabilizado via CEF a importânica de R$ 184.000,00 (cento e

oitenta e quatro mil reais); 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

respostas INDIVIDUAIS às seguintes questões:

1.  O que  mudou  em relação  à  2019,  em que  o  projeto  estava  em

desenvolvimento pela municipalidade em pareceria com a USP?

2.  Os  184  mil  reais  viabilziados  via  CEF  tivereram  qual  destino

orçamentário?

3.  Qual  a  situação  dos  catadores  selecionados  á  época  (2019)  pela

municipalidade?

4. Qual o tipo de autorização existente para que o espaço (cedido pelo

estado) continue sendo usado?



5.  Porque  o  PLC  55/2019  não  foi  encaminhado  novamente  para

CMRP?

6. Em resposta ao requerimento 5003/2019, a municipalidade afirma

que o terreno do DER teve o uso regularmente cedido pelo Estado para consecução do projeto. Qual

natureza dessa autorização ante à retirada do PLC 55/2019 e sua não reapresentação e aprovação

pela CMRP? Enviar documentos que comprovem a autorização. 

Sala das Sessões, 24 de agosto de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de Sao Paulo
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Ribeirão Preto, 03 de Setembro de 2019,
Câmara Municipal de Ribeirão Pretomr IiProtocolo Garal nº 16559/2018

Data: 06/09/2019 Horário: 10:13
Administrativo -

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) MARCOS ANDRÉ PAPA cumprimos o dever de encaminhar a
Vossa Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s)
setor(es) competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a

Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

Atenciosamente

4,
ANTO fio DAAS ABBOUD

SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) Nº(s) 5003 a 5004/2019

À Sua Excelância
LINCOLN FERNANDES
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA

RIBEIRÃO PRETO - SP



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Secretaria Municipal da Casa Civil

PA Nº 2019 031147 5

O “Cata Sonho” é um experimento inovador que integra inclusão social e sustentabilidade
ambiental em parceria com a USP. Um projeto completo e modernode recolhimento e destinaçãode resíduos sólidos com uso de carrinhos elétricos, desenvolvimento de aplicativo,fidelização do
morador ao catador e melhoria da qualidade de vida dos catadores que serão organizados em
cooperativa. O modelo poderá ser replicado em todas as regiões da cidade para que a coleta
seletiva seja inclusiva e integral em Ribeirão.
Custo previsto Ano 1: R$ 350.000 (trezentos e cinguenta mil reais)
Custo previsto Ano 2 (previsto): R$ 100.000 (cem mil reais)
Viabilizado: 184.000,00 (centoeoitenta e quatro mil reais). Recursos referentes a porcentagem
do PAC Saneamento disponibilizados pela Caixa Econômica Federal mediante aprovação do
projeto apresentado pelo DAERP.

Foi realizado chamamento pelo DAERP para seleção de OS que fará o desenvolvimento dos
trabalhos descritos no projeto apresentado à CEF.

Atualmente estão selecionados 23 catadores que já receberam alguns treinamentos de educação
financeira, motivação e qualidade de vida, além da participação em dinâmicas de grupo, o quefortaleceu o vínculo entre os envolvidos.
O projeto chama atenção da iniciativa privada que já manifestou interesse em ajudar com
doações de materiais, caminhão e outros.
A funcionária que coordenava o projeto foi dispensada da Secretaria de Meio Ambiente
retornando ao seu cargo de origem na Guarda Municipal e está se aguardando a indicação de
novo coordenador pela Secretária da pasta.
O terreno do antigo DER teve o uso regularmente cedido pelo Estado para desenvolvimento do
projeto.
Quanto a retirada do Projeto,foi necessário fazer algumas adeguações. Informamos que o mesmoserá reapresentado em breve.

Ribeirão Preto, 05 de setembro de 2019.

Ls ndo
/Antonio Daás Abboud

Secretário da Casa Civil



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Secretaria da Administração
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A ASTEL

Quanto ao item “2” — Projeto de
concessão está em análise com
procedimento de finalização pela
comissão nomeada para tal. O

cronograma de implantação deste
projeto ainda não está definido. Os

prazos estão previstos no estudo anexo.

Ribeirão Preto, 02 setembro de 2019
|
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ANTONIO DAAS ABBOUD

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA CASA CIVIL -

SuBsTITUTO

SEGUE(M) JUNTADO(S) A(S) FL(S) PROC. Nº

DataAlt Assinatura / Carimbo
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